

# El Nuevo Testamento

## Nicodemo Visita a Jesús una Noche

Juan 3:1-21

**El versículo para los niños menores**  
**El versículo para los niños mayores.**

Pues Dios amo tanto al mundo que envió a su hijo, unigénito, para que todo aquel que crea en Él no morirá pero tendrá vida eterna. Juan 3:16

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

¿Quién se recuerda de la historia de la semana pasada a donde Jesús fue a celebrar la Pascua? ¡Jerusalén! Mientras estaba allí alguien vino a visitarlo. El visitante no había venido durante el día, cuando la mayoría de los visitantes vienen. Este visitante vino a hablar con Jesús en la noche. Su nombre era Nicodemo.

La Biblia nos dice que Nicodemo era un hombre muy importante. Era un líder. Era parte de un grupo de hombres que estudiaban la ley (los Fariseos). Era también parte de un grupo muy similar a la corte suprema que tenemos hoy (el Sanedrín). Hacían decisiones que la gente tenía que obedecer.

Nicodemo probablemente había visto las señales o los milagros que Jesús había hecho o probablemente había escuchado de estas cosas. Por causa de estas señales, Nicodemo sabía que Jesús era de Dios. Sabía que nadie podía hacer las cosas que Él hacía si Dios no estaba el Él.

En vez de hablar de que tan grande son sus milagros, Jesús tomo la oportunidad de explicarle a Nicodemo que tenemos que nacer otra vez para entrar al cielo. A la mejor estas pensando “¿Nacer otra vez?” “¿Cómo puede nacer otra vez si ya nací? Pues, créelo o no, esta era la misma cosa que Nicodemo pensó, también. ¡Hasta le pregunta a Jesús como se podía meter otra vez en el vientre de su madre!

Jesús le explico a Nicodemo que no estaba hablando de un nacimiento físico. Lo que tenía que hacer Nicodemo y lo que tenemos que hacer nosotros, para poder entrar al cielo, es un nacimiento espiritual. Jesús le explico en comparación de el viento. No puedes ver el viento. No sabemos de donde viene ni a donde va. ¿Han visto a las aves en el aire volando? A veces se mueven y van adelante, otras veces se bajan muy pronto, y otras veces se mueven de la izquierda a la derecha. Se mueven con el viento. No podemos ver el viento, pero podemos ver lo que esta haciendo el viento por la manera que vuelan las aves o por ver las ramas de un árbol. Así es como el espíritu de Dios se mueve.

Metas de la lección

El nacimiento espiritual, de cual Jesús estuvo hablando, quiere decir que hemos nacido por Dios. ¿Pero como puede pasar esto? Aunque Nicodemo era un líder importante, todavía no comprendía. Jesús no lo dejó solo para que lo explique el solo. Y tampoco Jesús nos dejó solos sin explicación. Jesús le dijo a Nicodemo que Él, Jesús, iba a morir en la cruz\* para que todos que creen puedan vivir eternamente con Él en el cielo un día. Después Jesús les explicó que Dios nos ama, a ti y a mí y toda la gente, que envió a su único hijo al mundo para que todos los que creen en Él puedan ir al cielo con Dios un día. Jesús les dijo que no vino al mundo para decirle a la gente de que tan malos son, pero vino para que todos puedan ser salvos por su muerte en la cruz. \*(Vean verso 14 y también Juan 12:32-33.)

¿De que necesitaba ser salvado Nicodemo? ¿De que necesitamos ser salvados? ¿Estamos en peligro? Pues, así como cuando alguien está perdido y necesita ser encontrado o cuando una persona se está ahogando y necesita ser salvado, nosotros estamos en peligro también. Estamos en peligro por el pecado. El pecado, desobedecer a Dios, no separa de Él. Dios es perfecto y cuando desobedecemos, nos hace menos como Él. Necesitamos que ser como Jesús. Necesitamos que creer que Él murió por nosotros y nos hizo in camino para que podamos pasar eternidad con Él. ¿Realizaba que estás en peligro? ¿Sabías que tú pecas? ¿Vas a aceptar y creer que Jesús murió en tu lugar y quiere que creas en Él?

**Actividades para el verso de memoria**

Hagan calcetines con el viento. Provee a los estudiantes papel grueso y de color, y diles que escriban el verso de memoria en ese papel. Rodea el papel en un cilindro, y asegúralo con grapas, cinta, o resistor. Decora la parte de abajo con tiras de papel fino, usa varios colores. Sujeta hilo arriba del papel para que lo cuelguen. Hablen en como el espíritu de Dios es como el viento.

**Tiempo de refresco y limpieza**

Oren, dándole gracias a Dios por enviando a Jesús. (Sena sensitivo por aquellos que van a realizar que son pecadores y necesitan que acepten a Cristo hoy.)

**Tiempo de oración**

Mientras los estudiantes se comen los aperitivos, recuérdale de ser delicado con cualquier pregunta que tendrán y trata de tomar la oportunidad de llevarlos a explicarles de Cristo con cada pregunta que tendrán.

Planeación para: Lección 9  
Juan Punta a la gente a Jesús  
Juan 3:22-36

Lección para preescolares  
Para: ¡Jesús Me Ama!

Comiencen a cantar:

¡Cristo me ama bien lo se, su Palabra me hace ver;  
Que los niños son que aquel; Quien es nuestro amigo fiel,  
Si Cristo me ama, Si Cristo me ama,  
Si Cristo me ama, la Biblia dice así.

¡Jesús si nos ama! La Biblia si dice eso.

Leímos en la Biblia de un hombre llamado Nicodemo que visito a Jesús. Nicodemo sabía que Jesús venia de Dios. ¡Sabía esto porque Jesús estaba haciendo cosas muy buenas y grandes! Cambio el agua a vino y limpio el templo de los hombres que estaban vendiendo animales y haciendo cosas que era mal.

Jesús y Nicodemo hablaron. Jesús le dijo a Nicodemo que Dios lo ama. ¡Y Dios nos ama a nosotros también! Jesús dijo, “¡Dios te ama tanto que me ha enviado a mí, su único hijo, para que puedas creer y siempre estar con Él!”

¿Has tenido que dejar tu favorita muñeca en casa? ¿Probamente cuando fuiste a la iglesia o cuando fuiste a un viaje? ¿Fue difícil no tenerla contigo, verdad? Pues puedes imaginar, si fue difícil para que tú dejes ir tu juguete, todavía fue más difícil para Dios dejar ir a Jesús. Jesús había estado con Dios en el cielo por mucho tiempo. Y después un día, fue ya tiempo; fue tiempo de enviar a Jesús del cielo al mundo. ¡Por treinta y tres años Jesús vivió en el mundo, alejado de su Padre! ¡Aunque fue difícil, Dios envió a Jesús porque lo amaba mucho!

Oren: ¡Gracias Dios por amándome! Gracias por enviando a Jesús. ¡Te amo mucho!

## Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Canten el coro de “Cristo me ama” usando la idioma de señales.
  - Si**-hagan un puño, con los dedos afuera un poco, y mueve la mano por la muñeca (como diciendo si con la cabeza)
  - Cristo**-Con tus paladas abiertas y viendo para arriba, toca la palma izquierda con tu dedo del medio de tu mano derecha, después toca tu palma derecha con tu dedo del medio de la mano izquierda.
  - Me**-Con tu mano derecha, punta a ti mismo.
  - Ama**-Has unos puños con las dos manos y crúzalas sobre tu pecho.
  - La Biblia**-Repite el señal de Jesús y también pon tus palmas juntas enfrente de ti y después ábrelas como si estuvieras abriendo un libro.
  - Dice**-Con tu dedo de índice de tu mano derecha, punta a tu garganta y después al lado opuesto de ti.
  - Así**-Con tu dedo de índice de tu mano derecha, punta a tu boca y después al lado opuesto de ti.
- En papel grueso negro, traten de recrear el cielo de la noche. Para las estrellas usa tiza o lápiz de color, figuras de estrellas hechas de pasta, u otras decoraciones.